



Themenwerkstatt

Workshop: Gedächtnis in Bewegung Wie Sie Ihr Gedächtnis trainieren können

Der Workshop findet in Kooperation mit dem Landesverband Epilepsie Bayern e.V. statt und wird nach § 20 h SGB V von der Fördergemeinschaft der Krankenkassen/-verbände in Bayern gefördert.

Mit Christiane Alleker (Dipl.-Psychologin, Neuropsychologie München) und

Monika Kleeblatt (Dipl.-Psychologin, EpilepsieBeratung).

Kosten?

Die Teilnahme ist gebührenfrei.

Wann?

Freitag 2.10., 16.10. und 30.10.2020
jeweils 15:00 bis 17:00 Uhr.

Die 3 Termine bauen aufeinander auf und können nur komplett besucht werden.

Wo?

EpilepsieBeratung München, Ysenburgstr. 7, München

Anmeldung?

Bitte melden Sie sich bis zum 04.09.2020 bei uns an. Die Zahl der Plätze ist begrenzt.

Gemeinsam Wandern

WeM - unterstütztes Wohnen und Epilepsie-Beratung mit Astrid Grust und Uta Böhme

Wir möchten Sie ganz herzlich zum Wandern einladen!

Da im vorigen Jahr das Wetter so schlecht war und wir unseren Plan ändern mussten, holen wir heuer die ‚ins Wasser‘ gefallene Tour nach! Gemeinsam gehen wir ca. 14 km auf dem Prinzenweg, mit herrlichen Ausblicken, vom Schliersee zum Tegernsee. Einkehrmöglichkeiten gibt es auf der Gindelalm und der Neureuth.



Wann?

Samstag, 12. September 2020, 08:30 bis ca. 18:00 Uhr
Treffpunkt?
München Hbf. am Yorma's Gleis 26

Kosten?

Fahrtkosten und Essen bis 10 € werden übernommen

Anmeldung?

Die Teilnahme ist auf 8 Personen begrenzt. Bitte melden Sie sich frühzeitig an. Anmeldeschluss ist der 29.08.2020.

Bitte mitbringen: Feste Schuhe, Wasserflasche, wetterfeste Kleidung und eine gute Grundkondition! Nur bei extremer Wetterlage wird die Wanderung ausfallen.



EpilepsieBeratung

Wir informieren, beraten, helfen

Ysenburgstr. 7

80634 München

Telefon: (089) 54 80 65 - 75

Telefax: (089) 54 80 65 - 79

epilepsieberatung@im-muenchen.de

www.epilepsieberatung-muenchen.de

Außenberatung Traunstein

Außenberatung Altötting

Außenberatung Ingolstadt

Aktuelles

Sehr geehrte Damen und Herren,
liebe Freunde der EpilepsieBeratung,

Corona hat unseren Alltag verändert und wir haben uns an eine neue Realität angepasst. Unsere Veranstaltungen, die wir im Herbst anbieten, finden nach wie vor unter Beachtung der gängigen Hygienebedingungen statt. Das bedeutet, dass wir zu den meisten Veranstaltungen in Räume der Inneren Mission in der Landshuter Allee 40 ausweichen. Bitte denken Sie weiterhin daran, dass wir derzeit für alle stattfindenden Veranstaltungen Ihre Anmeldung benötigen.

Eröffnet wird unser Herbstprogramm mit einer Wanderung auf dem Prinzenweg.

Neben unseren altbekannten Offenen Abenden, die im September, Oktober und im Dezember mit der beliebten Weihnachtsfeier stattfinden, freuen wir uns, Sie zu einer Gedächtniswerkstatt einladen zu können.

Unsere für November geplante 25 Jahr Feier verschieben wir ins nächste Jahr und hoffen dann, wirklich mit Ihnen feiern und anstoßen zu können. Statt Feier haben wir erneut ein Symposium organisiert, an dem Frau Dr. med. Deckert-Schmitz (Klinikum München Harlaching) zum Thema Medikamente referieren wird.

Wir hoffen, dass wir Sie bei der ein oder anderen Veranstaltung begrüßen dürfen.

Bleiben Sie uns treu und bleiben Sie gesund!

Herzliche Grüße, Ihre EpilepsieBeratung München

Mit einer Spende unterstützen Sie unsere Arbeit!

Unsere Angebote können wir dank Ihrer Spenden größtenteils unentgeltlich anbieten. Wir freuen uns, wenn Sie unsere Arbeit auch in diesem Jahr unterstützen!

Offener Abend

Der Offene Abend dient dem Erfahrungsaustausch und wendet sich gleichermaßen an epilepsiekranke Erwachsene und deren Angehörige.

> September

Mittwoch, 16.09.2020, 19:00 – 20:30 Uhr
Offener Erfahrungsaustausch
Nur mit Anmeldung!

> Oktober

Mittwoch, 14.10.2020, 19:00 – 20:30 Uhr
Offener Erfahrungsaustausch
Nur mit Anmeldung!

> November

Entfällt wegen Symposium am 11.11.2020
Nur mit Anmeldung!

> Dezember

Freitag, 11.12.2020, 18:00 – 20:30 Uhr
Weihnachtsfeier
Die Feier findet dieses Jahr an einem Freitag statt und beginnt bereits um 18:00 Uhr!
Für Ihr leibliches Wohl ist gesorgt!

Bitte beachten Sie: Die Offenen Abende finden in Räumen der Geschäftsstelle der Inneren Mission München, Landshuter Allee 40, statt. (Barrierefreier Eingang Blumenburgstr. 71)

Anmeldung: Die Teilnehmerzahl der Offenen Abende und der Weihnachtsfeier ist begrenzt. Bitte melden Sie sich unbedingt bei uns an!

Spendenkonto Hypovereinsbank
BLZ: 700 202 70, KontoNr: 36 70 70 70
Bic: HYVEDEMMXXX
IBAN: DE38 7002 0270 0036 7070 70
Kennwort: EpilepsieBeratung

Epilepsie-Symposium am 11.11.2020 von 19:00 – 20:30 Uhr

Zum Thema

„Epilepsien richtig behandeln“

referiert Dr. med. Maria Deckert-Schmitz vom Klinikum Harlaching in München.

Eine individuell passende Epilepsie-Therapie zu finden ist für viele Betroffene eines der wichtigsten Anliegen überhaupt. Von ärztlicher Seite her erfordert dies nicht nur bei den sogenannten „therapieresistenten“ Epilepsien Fachwissen, Erfahrung und mitunter Geduld. Die technische Entwicklung und der Einsatz moderner Medikamente eröffnet neue Behandlungsoptionen – aber immer zum Nutzen der PatientenInnen?

Es wird ausreichend Gelegenheit zur Diskussion Ihrer Fragen geben.

Mit Ihnen eingeladen sind epilepsiekranke Menschen, deren Angehörige, Fachkräfte verschiedener Professionen und Interessierte.

Kosten?

Die Veranstaltung ist gebührenfrei.

Wann?

Mittwoch, 11.11.2020, 19:00 - 20:30 Uhr

Wo?

Innere Mission München, Buchrucker-Saal,
Landshuter Allee 40, München
(Barrierefreier Eingang Blumenburgstr. 71)

Anmeldung?

Bitte melden Sie sich bis zum 06.11.2020 bei uns an. Die Teilnehmerzahl ist begrenzt.

Die EpilepsieBeratung wird aus Mitteln des Bayerischen Staatsministerium für Arbeit und Soziales, Familie und Integration, von dem Bezirk Oberbayern, der Landeshauptstadt München und der Inneren Mission München gefördert.